



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

magistrats

Question écrite n° 12847

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, au sujet de l'âge moyen des magistrats de l'ordre judiciaire. Il lui demande, depuis 1958, quelle est l'évolution de l'âge moyen des magistrats.

Texte de la réponse

la garde des sceaux, ministre de la justice, fait connaître à l'honorable parlementaire que depuis 1986, l'évolution de l'âge moyen des magistrats de l'ordre judiciaire reste extrêmement stable et s'établit comme suit :

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12847

Rubrique : Justice

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 avril 1998, page 1888

Réponse publiée le : 24 août 1998, page 4722